
 
Aus der Presse war zu entnehmen, dass die Bäder GmbH seit 20.01.2016 Halle-Pass Inhabern 
keine Ermäßigung für Saunabesuche gewährt. 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 

1. Welche Kosten sind der Stadt Halle (Saale) bzw. ihrer Beteiligung Bäder GmbH für die 
Gewährung der Ermäßigung entstanden? 

 
2. Wie viele Inhaber des Halle-Passes haben im Jahr 2013, 2014 und 2015 die Ermäßigung 

in Anspruch genommen? 
 

3. Wie bewertet der Oberbürgermeister die Entscheidung? 
 
 
gez. Marcel Kieslich 
Stadtrat 
 
 


